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DA REUNIÃO REALIZADA NO DIA UM DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE

E TRÊS

Ao primeiro dia do mês de junho de dois mil e vinte e três, no Edifício dos Paços do Concelho em

Proença-a-Nova, pelas nove horas e trinta minutos, reuniu o Conselho lntermunicipal da Beira Baixa,

que contou com a presença dos seguintes elementos:

João Manuel Ventura Grilo de MeIo Lobo, Presidente da Câmara Municipal de Proença-a-Nova e

Presidente do Conselho Intermunicipal da CIM BB;

— Armindo Moreira Palma Jacinto, Presidente da Câmara Municipal de Idanha-a-Nova e Vice-

Presidente do Conselho Intermunicipal da CIM BB;

— António Luís Beites Soares, Presidente da Câmara Municipal de Penamacor e Vice-Presidente do

Conselho Intermunicipal da CIM BB;

— 1-télder Manuel Guerra Henriques, Vice-Presidente da Câmara Municipal de Castelo Branco, em

substituição do Presidente da Câmara Municipal;

— Miguel Alexandre Silva Costa Santos Marques, Vice-Presidente da Câmara Municipal de Oleiros,

em substituição do Presidente da Câmara Municipal;

— José Manuel Ribeiro Alves, Vice-Presidente da Câmara Municipal do Vila Velha de Rodão;

Nos termos da publicação da Lei n.9 24-A/2022, de 23 de dezembro, estiveram também na reunião,

sem direito a voto:

— Rui Gaspar Antunes, Vice-Presidente da Câmara Municipal da Sertã, em substituição do

Presidente da Câmara Municipal;
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— Ricardo Jorge Martins Aires, Presidente da Câmara Municipal de Vila de Rei;

Estiveram ainda presentes na reunião:

— João Nuno Marques Carvalhinho, Primeiro Secretário do Secretariado Executivo lntermunicipal; --

— Rita Maria Leal da Graça Silva, Chefe de Equipa da Comunidade Intermunicipal da Beira Baixa;

Secretariou a reunião Pedro Miguel Martins Dias, Coordenador do Gabinete de Planeamento

Estratégico, Assessoria Técnica e Projetos, nos termos da deliberação da reunião n.9 2A/2021, de 4 de

novembro.

Presidiu à reunião, o Presidente da Comunidade Intermunicipal da Beira Baixa, João Manuel Ventura

Grilo de Meio Lobo, adiante designado de Presidente, nos termos da convocatória realizada a 26 de

maio de 2023, com a seguinte ordem de trabalhos:

A - PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA

B—ORDEMDODIA

1- Ata da reunião n.2 05/2023 de 4 de maio de 2023;

2- Serviços prestados entre 28 de abril e 29 de maio 2023— ratificação;

3 - Constituição do Grupo de Trabalho Técnico com vista à criação da Rede Intermunicipal de

Bibliotecas da Beira Baixa;

4-Contrato de comodato entre ICNF e a CIMBB, cedência de veículos pesados - ratificação;

5- Projeto BBDigital, ponto de situação;

6 - Revogação e minuta de contrato de arrendamento do prédio denominado “Colónia de férias de

média altitude”, no Louriçal do Campo, Castelo Branco;

7 - Revogação e minuta de Contrato de arrendamento do prédio denominado “Edifício dos

Emblemas”, em Castelo Branco;

8 - Concurso Público Internacional de Concessão de Transporte Público de Passageiros na Beira

Baixa — peças do procedimento;

9-Outros assuntos,
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A - Período de Antes da Ordem do Dia.

No período antes da ordem do dia, o Presidente, abriu a sessão, questionando todos os membros

sobre eventuais intervenções a realizar.

Não existindo naquele momento qualquer intervenção solicitada, o Presidente começou por dar a

palavra aos representantes da Federação Portuguesa de Futebol que realizaram uma apresentação do

Projeto de Intervenção Desportiva nas Atividades de Enriquecimento Curricular (AEC) do 19 Ciclo.

Após este período, o Presidente deu continuidade à reunião começando por fazer um ponto de

situação relativo ao processo de integração dos municípios da Sertã e Vila de Rei na CIMBB, referindo que

do lado da Beira Baixa, a integração já foi deliberada no Conselho e na Assembleia, aguardando-se agora

que a CIM Médio tejo proceda da mesma forma, o que se estima no início de julho, para depois se

proceder à alteração e publicação dos estatutos, prevendo-se que em setembro os novos membros da

Assembleia Intermunicipal possam tomar posse e se possa finalmente proceder às eleições de todos os

órgãosdaClM. —

Continuou, referindo que este roteiro foi o resultado da reunião do passado dia 22 de maio no

Ministério da Coesão Territorial onde estiveram presentes os Senhores Secretários de Estado e onde foi

referido que os projetos do atual quadro que terminam agora, vão manter-se até ao final nas respetivas

CIM, os demais, ou se mantêm até ao final e à medida que terminam, faz-se a desvinculação natural, ou,

caso seja possível, transitam logo que se reúnam condições para tal.

O Presidente do Município de Vila de Rei, Ricardo Aires, referiu que dos 34 projetos identificados,

gostaria de conhecer melhor o estado de maturidade e execução, especialmente na CIMBB, para poder

decidir se transitam ou não.

Em resposta, o Presidente manifestou inteira disponibilidade para reunir no sentido de apurar o estado

de maturidade dos projetos já identificados para poder esclarecer todas as dúvidas que possam existir.

Continuando, o Presidente falou sobre a intenção de protocolo com o Ministério da Habitação no

âmbito do PRR, distribuindo o quadro geral de investimentos que os municípios deram conhecimento,

solicitando aos municípios de Penamacor que nos envie os seus investimentos, referindo que já aguardava

a data da reunião com a Ministra e que até esse momento seria possível integrar os investimentos.
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O Presidente do Município de Vila de Rei, Ricardo Aires, propôs acrescentar uma coluna com a

informação relativa ao estado de maturidade de cada projeto/investimento.

Sobre o projeto RecolhaBio, o Presidente alertou para o fim previsto em aviso, reforçando o facto de

neste caso não poderem existir prorrogações de prazos.

Fez ainda referência ao facto de no caso do RecolhaBio para 2023, a CIMBB estar em falta com o

Fundo Ambiental na deliberação do novo protocolo, uma vez que tinha colocado um pedido de

esclarecimentos sobre o montante a afetar à Beira Baixa, 82.000,00€ e ainda não ter obtido qualquer

resposta.

Na sequência deste assunto, o Vice-Presidente do Município da Sertã, Rui Gaspar, referiu que estão

neste momento a ser preparados os planos para a recolha dos RCD’s e que poderia ser importante fazer a

uma escala intermunicipal, tendo-se percebido que o município de Penamacor irá fazer este documento

com o apoio da Associação de Municípios da Cova da Beira.

De seguida, o Presidente referiu que a CIMBB realizou no dia 19 de maio, no âmbito das suas

competências na área da educação, a reunião de concertação para a definição da rede de cursos

profissionais para o ano de 2023/2024, tendo já esta reunião sido realizada com a presença dos 8

municípios, para um universo definido pela ANQEP de 20 turmas na Beira Baixa, tendo a CIM conseguido,

de acordo com a metodologia utilizada neste contexto propor a abertura de 23 turmas em toda a região. -

Continuou referindo que está a ser desenvolvida pelo IPCB a revisitação do Estudo de Aprofundamento

Regional com vista à atualização da informação que permite à região definir as relevâncias das áreas

formativas, sendo que este trabalho já incluirá Sertã e Vila de Rei e ainda o Estudo de avaliação do PIICIE

2.0.

Por fim, foi ainda feita uma apresentação de algumas atividades realizadas no âmbito do projeto 3 Dias,

3 Experiências, solicitado os interlocutores municipais nas diferentes áreas de intervenção nos municípios,

e ainda do projeto E-Guard.

Não existindo nenhum outro assunto a tratar, o Presidente deu por encerrado o período antes da

ordem do dia.
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B-OrdemdoDia —--— — —

1. Ata da reunião nA 05/2023 de 4 de maio de 2023; ---- — —

Sobre este ponto da ordem de trabalhos, o Presidente, questionou os membros presentes sobre

alguma alteração à proposta de ata enviada como documento de apoio à reunião.

Não existindo nenhum comentário, a ata foi submetida a votação, tendo sido aprovada por maioria,

não tendo votado o Vice-Presidente do Município de Castelo Branco, por não ter estado presente.

2. Serviços prestados entre 28 de abril e 29 de maio 2023— ratificação; —

Sobre este assunto, o Presidente, apresentou a Informação n.2 154/2023/RS, dando conhecimento

ao Conselho Intermunicipal dos despachos realizados no âmbito da aquisição de bens e serviços no

período de 28 de abril a 29 de maio de 2023. — — — —

À informação disponibilizada, o Presidente, acrescentou uma curta explicação sobre o conteúdo da

mesma.

Não havendo nenhuma questão sobre a informação fornecida, foi colocado à votação, e ratificada

por unanimidade as informações que constam da informação nA 154/2023/RS.

3. Constituição do Grupo de Trabalho Técnico com vista à criação da Rede Intermunicipal de

Bibliotecas da Beira Baixa; ----— — — —----—

Sobre este assunto, o Presidente fez uma breve apresentação do acordo para a constituição da rede

intermunicipal das bibliotecas, referindo que nesta fase era necessário constituir o grupo de trabalho

intermunicipal a criar com a DGLAB, sendo por isso preciso definir o nome de cada interlocutor

municipal.

Neste contexto, o Conselho Intermunicipal após um pequeno período de debate deliberou por

unanimidade que o grupo de trabalho seria constituído pelos seguintes técnicos:

Município de Castelo Branco —

Município de Idanha-a-Nova —

Município de Oleiros —
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Município de Penamacor —

Município de Proença-a-Nova —

Município da Sertã —

Município de Vila de Rei —

Município de Vila Velha de Ródão —

4. Contrato de comodato entre ICNF e a CIMBB, cedência de veículos pesados - ratificação;

Sobre este ponto da ordem de trabalhos, o Presidente referiu que, considerando o trator que nos

estava cedido pelo ICNF para as tarefas de silvicultura preventiva era um trator que não se ajustava às

nossas necessidades, por ser muito grande para a grande maioria dos espaços de intervenção, estava a

causar perdas de rentabilidade para as brigadas de sapadores.

Assim, continuou referindo que junto do ICNF foi solicitada a sua substituição por um trator de

menores dimensões, tendo sido necessário para o efeito realizar um novo contrato de comodato que

pela necessidade de ter o equipamento o mais rápido possível foi de imediato assinado, apresentando-

se agora na reunião e solicitando a sua ratificação.

Não existindo qualquer dúvida sobre o assunto, o Presidente colocou a ratificação do contrato

assinado a votação, tendo o mesmo sido aprovado por unanimidade.

5. Projeto BBDigital, ponto de situação; —--- — —---- —

Sobre este ponto da ordem de trabalhos, o Presidente fez um ponto de situação do projeto

BBDigital, alertando uma vez mais os senhores Presidentes para as taxas de execução, mas sobretudo

para ultrapassar alguns problemas de execução física, que são frequentes nomeadamente no final das

candidaturas, alertando para o facto de que todos os municípios terem que disponibilizar serviços

online, com formulários harmonizados de acordo com o trabalho conjunto que tem vindo a ser feito

pelas empresas de prestação de serviços contratadas.

Apresentou ainda a proposta final de reprogramação, onde é possível otimizar a execução da

candidatura dotando algumas execuções acima do previsto em sede de candidatura, com verbas de
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atividades não executadas na totalidade ou com preços revistos, que permitem converter

financiamento elegível não cofinanciado em cofinanciado conforme mapas entregues.

Colocado a discussão e não existindo dúvidas sobre as informações apresentadas, foi deliberado por

unanimidade a proposta de reprogramação, referindo o Presidente que nestes termos estavam

reunidas todas as condições para submeter a reprogramação do projeto.

6. Revogação e minuta de contrato de arrendamento do prédio denominado “Colónia de férias de

média altitude”, no Louriçal do Campo, Castelo Branco; —-----

Sobre este ponto da ordem de trabalhos, o Presidente voltou a apresentar a informação 318/2022/MC,

onde se propõe a revogação do contrato de arrendamento existente entre a CIMBB e o Município de

Castelo Branco para o edifício da Colónia de férias média altitude no Louriçal do Campo.

Antes de continuar, Helder Henriques apresentou uma contraproposta, a pedido do Presidente do

Município de Castelo Branco, não tendo as mesmas sido acolhidas no Conselho.

Nestes termos, e não estando reunidas as condições para se deliberar sobre o assunto o Presidente

solicitou novamente, que este ponto não fosse discutido nem colocado a deliberação, propondo o

adiamento da sua discussão, para a próxima reunião de Conselho Intermunicipal.

Colocada a proposta do senhor Presidente a votação, a mesma aprovada por unanimidade.

7. Contrato de arrendamento do prédio denominado “Edifício dos Emblemas”, em Castelo Branco

Da mesma forma que o ponto anterior, o Presidente, colocou a votação a não discussão deste ponto

da ordem de trabalhos na presente reunião, tendo a mesma sido aprovada por unanimidade.

8. Concurso Público Internacional de Concessão de Transporte Público de Passageiros na Beira Baixa

— peças do procedimento; -------- — — —----—---—--—

Sobre este ponto da ordem de trabalhos o Presidente referiu que, finalmente estavam reunidas

todas as condições para ser lançado o procedimento de concurso público com vista à concessão do

transporte público de passageiros na Beira Baixa, depois de aprovarmos as peças em agosto de 2022,



CIMBB
COMUNIDADE INTERMUNICIPAL
BEIRA BAIXA

Castelo Branco, Idanha-a-Nova, Oleiros, Penamacor, Proença-a-Nova e Vila Velha de Ródão

enviado para a AMT para parecer vinculativo em final de outubro de 2022, recebido o parecer favorável

em fevereiro de 2023, aprovado nos órgãos municipais executivos e deliberativos bem como na CIMBB

os compromissos plurianuais e a respetiva abertura do procedimento, restava agora aprovar, que mais

significava uma ratificação das peças de 2022, mas que considerando todos estes momentos, seria

importante voltar a deliberar sobre as peças do procedimento, nomeadamente programa de

procedimento, caderno de encargos e respetivos anexos.

Após um pequeno período de debate, especialmente relacionado com os próximos passos, e não

existindo dúvidas sobre os documentos colocados a deliberação, o Presidente submeteu os mesmos a

votação, tendo sido aprovados por unanimidade.

Dada a necessidade de se dar início imediato à deliberação tomada, foi proposto que se votasse a

deliberação em minuta, preenchendo o formulário elaborado pelos serviços para esse efeito.

Colocada a votação, a proposta de minuta de ata relativa a este Ponto, que se anexa à presente ata,

foi aprovada por unanimidade.

9. Outros assuntos; — — — ——--

Neste ponto da ordem de trabalhos, o Presidente questionou sobre outros assuntos que o Conselho

gostaria de ver debatidos e/ou deliberados na presente reunião.

Não existindo intervenções, o Presidente começou por referir que era importante definir a estratégia

da CIM da Beira Baixa na próxima edição da BTL, FITUR e no certame de Promoção Gastronómica e

Mostra de Artesanato do concelho de Vinhais em Ceiras.

Após um período de debate foi entendimento unanime que no caso do certame de Oeiras, a CIMBB

não iria participar, mas no caso da BTL e FITUR, em 2024 a participação deveria ser conjunta, não

limitando, no entanto, a possibilidade de os Municípios participarem individualmente caso assim o

entendam.

Foi ainda deliberado que o Secretariado Executivo deveria ver as condições de participação no Salão

Imobiliário de Paris em 2024 para avaliar uma eventual participação.
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Para finalizar, o Presidente retomou o assunto da elaboração dos Planos Municipais de Ação

Climática, questionando qual ou quais os Municípios que tinham interesse em que o processo fosse

desenvolvido pela CIMBB, ganhando eventuais efeitos de escala na contratação, uma vez que tinha sido

em tempos deliberado que todos fariam pela CIMBB, mas alguns municípios adjudicaram nos últimos

tempos este serviço.

Da discussão realizada, foi entendimento unanime que a CIMBB deveria avançar com a contratação

deste serviço envolvendo os municípios de Idanha-a-Nova, Oleiros e Proença-a-Nova.

Não existindo mais assuntos a discutir neste ponto da ordem de trabalhos, o Presidente deu o

mesmo por encerrado.

ENCERRAMENTO

---E não havendo mais assuntos a tratar, o Presidente, deu por encerrada a reunião do Conselho

Intermunicipal. Eram cerca das treze horas e quarenta e cinco minutos, e para constar se lavrou e

aprovou a presente Ata, que eu, Pedro Miguel Martins Dias, redigi, subscrevo e que vai ser assinada

pelo Presidente à reunião e secretário nomeado.

O Secretário,

Pedro Mig eI Martins Dias)

O Presidente da Beira Baixa,

(João Man~ Lobo)


